

Dr. Leandro Echeverría Opina

# Libre Empresa Promueve el Arbitraje Comercial

El organismo de abogados de arbitraje comercial creado el mes anterior tuvo la promoción de la libre empresa por medio de la Cámara de Comercio e Industria.

y, desde luego, no se trata de una asociación más de hombres de leyes.

Tal explicación la dio en entrevista para EL DIARIO DE HOY el presidente de la nueva entidad, doctor José Leandro Echeverría, e hizo hincapié en que no es una nueva agrupación gremial de abogados, al igual que las existentes, y todo lo contrario es una Sección Nacional de la Comisión Interamericana de Arbitraje Comercial.

### COMERCIAL ÚNICAMENTE

Hay que resaltar, dijo, para

conocimiento del público que la sección se entenderá exclusivamente en cuestiones comerciales. De ninguna manera contempla el arbitraje estatal.

En el desenvolvimiento natural de las sociedades libres surgen conflictos de intereses tanto entre individuos o entre asociaciones privadas o entre una persona y una entidad o asociación, dijo. Cuando no se pueden resolver por los interesados directamente, generalmente se recurre a los tribunales para dilucidar la controversia.

—Favor pase a la Pág. 30.

## Calzado Jenny no fue Consumido por Incendio

En el último incendio ocurrido en la Calle Arce y 13 Avenida Sur, de esta capital, donde fueron consumidos por el fuego varios establecimientos comerciales, el Calzado Jenny de la señora Ruth

—Favor pase a la Pág. 51.



200 GUARDAVIDAS prestarán servicios en 50 balnearios y playas durante las vacaciones de Semana Santa. Este año contarán con un equipo de radio comunicación a nivel nacional y un helicóptero con el que yigilarán la costa. Guardavidas y Socorristas estarán del 18 al 26, cumpliendo sus labores y esperan que el público atienda las indicaciones. (Foto de Adalberto L. Pérez).

## Desplazan a los Pescadores en el Lago Suchitlán de Suchitoto

Las autoridades y diputados deben intervenir para que desaparezca el feroz aspecto que dan las champas que se han instalado en los alrededores del lago Suchitlán, de Suchitoto, según la queja del Presidente del Comité de Desarrollo Turístico de aquella ciudad, Alejandro Cotto.

velar por las gentes de escasos recursos de Suchitoto y aledaños y que se dedican a la pesca en el lago Suchitlán, porque han sido desplazados por pescadores organizados y con mejores posibilidades económicas procedentes de otros sitios de la república, tales como el lago de Güija, Ilopango, La Libertad, La Unión, y

—Favor pase a la Pág. 68.

## Informan Sobre el Seminario Nacional de Reforma Educativa

Supervisores docentes, directores de escuelas y alcaldes del Departamento de San Salvador sostuvieron ayer en la mañana una reunión con los miembros de la Comisión Preparadora del Seminario Nacional sobre Reforma Educativa, que se iniciará el 1º de abril y concluirá el 7 de mayo.

de trascendencia nacional ya que permitirá conocer la opinión pública sobre la Reforma Educativa que se inició en 1968.

También explicaron que ese sistema introdujo cambios sustanciales en la educación nacional. En el presente —señalaron—, es una necesidad de carácter científico analizar la reforma para

—Favor pase a la Pág. 51.

## Llega Representante de las Muchachas Guías de Londres

Ayer llegó, procedente de Londres, la señorita Gisela Wohlermamm, miembro del Buró Mundial de la Asociación de Muchachas Guías, con sede en Londres.

capital una semana y visitará —según dijo— los sitios en donde se han efectuado programas sociales de la entidad. A este respecto, doña María Gladys de Mena Guerrero, Jefe de Relaciones Públicas de la entidad, dijo que uno de los programas de mayor trascendencia ha sido el de enseñar a leer y escribir a centenares de menores y adultos de los mercados. Afirmó que desde 1974 se viene practicando tal actividad, la cual ha tenido aceptación y apoyo general. Además, doña Nelly de

—Favor pase a la Pág. 51.



DR. JOSE LEANDRO ECHEVERRÍA, Presidente de la Sección Nacional de Arbitraje Comercial recientemente creada, dice que para que los laudos arbitrales por emitirse tengan fuerza legal, habrá que hacer reformas a las leyes pertinentes. Indicó que los abogados que se interesen en la materia arbitral, pueden ingresar a la entidad. (Foto de Alvarez).

## Primer Encuentro Nacional de Publicidad del 6 al 10

La Asociación Nacional de Anunciantes de El Salvador (ANAES), ha organizado "El Primer Encuentro Nacional de la Publicidad", con el objetivo de plantear los problemas actuales en la relación Anunciantes-Agencias-Medios.

Tomarán parte como disertantes y moderadores, importantes personeros de los tres sectores publicitarios que conocen muy de cerca la situación del desarrollo publicitario de El Salvador.

Esta importante actividad se llevará a cabo en la semana del 6 al 10

de marzo, en los salones de la Cámara de Comercio e Industria, todos los días de las 18.30 horas en adelante.

Los diferentes temas se tratarán, así: Lunes: PRENSA; martes: TELEVISION; miércoles RADIO; jueves AGENCIAS DE PUBLICIDAD; viernes CLAUSURA.

La cuota de inscripción y el registro de los participantes deberá efectuarse en las oficinas de ANAES: Tel. 21-6979. El Cupo es limitado.

## Seleccionan Estudiantes para Empresarios Juveniles

Mil quinientos jóvenes de uno y otro sexo entre 14 y 19 años, participan en el programa educacional Empresarios Juveniles, sistema práctico y económico de "aprender haciendo", en el cual estudiantes organizan y manejan sus propias empresas en pequeña escala bajo las guías de consejeros de la libre empresa.

por 25 estudiantes, quienes forman su propia directiva, elaboran sus productos y son, a la vez, agentes de ventas. Los muchachos eligen sus propios gerentes, seleccionan el producto y luego reúnen el capital con acciones de cinco colones que venden al público.

Representantes del comercio y la industria del país están visitando centros educativos a fin de reclutar jóvenes para formar las empresas juveniles constituidas

Los jóvenes se reúnen cada semana en centros de trabajo equipados con herramientas y maquinaria eléctrica proporcionada por la organización local de empresarios juveniles. Los consejeros

—Favor pase a la Pág. 30.



LLEGA EJECUTIVA. La señorita Gisela Wohlermamm (izquierda), ejecutiva asistente del Departamento de Promoción en el Buró Mundial de la Asociación de Muchachas Guías, con sede en Londres, llegó ayer al país. Conocerá los programas efectuados por las Muchachas Guías en El Salvador. Con ella, en el orden acostumbrado: doña Nelly de Esquivel, Presidenta; doña Flor de Aparicio; Vice-Presidenta; doña Marta Gladys de Mena Guerrero, Jefe de Relaciones Públicas y doña Ruth de Imberton, Segunda Vice-Presidenta. (Foto de Morales).